

Crois-tu que les lignes suivantes feraient l'affaire  
en guise de notice ?

---

Ingénieur de Constructions Automobiles et Aéronautiques.

N'a jamais construit aucun de ces instruments  
contondants, s'étant aperçu dès la fin de ses études  
que l'objection de conscience s'imposait comme attitude  
rationnelle et utilitaire en face de leur prolifération  
cancéreuse. Regrette cependant de n'avoir pas  
étudié les sciences des explosifs et de la balistique,  
qui lui permettraient de mettre au point un petit  
canon de poche individuel destiné à les mettre  
hors d'état de nuire en cas de légitime défense,  
s'inspirant, en plus mortel, du pistolet à gros sel  
dont les bicyclistes prudents se munissent contre  
les chiens méchants.

Inventeur du Carillon Annuel et du Vélo-cinéma (seul  
ou à deux)

---

Si ça ne va pas je trouverai autre chose.